

a los tres hombres a que nos hemos referido antes, que al parecer tenían fama de personas desocupadas. Ya que no pueden llegar a un arreglo, la cuestión se remite de nuevo al ayuntamiento de la villa.

En lo que sí están de acuerdo es en el dinero que han de dar, lo que curiosamente no suscita protestas: se ordena a los que habían de prestar el dinero que lo entreguen, bajo amenaza de multas y prisión.

El día 30 de marzo los alcaldes de La Gineta parecen claudicar y señalan para ir en servicio de su majestad cuatro hombres: Jorge Hernández, Martín Gómez hijo de la Cardosa, Mateo de Denia el mozo y Francisco Armero hijo de Juan Armero

...lo qual dixeron que hazian e hizieron por cunplir con lo que les fue mandado por los dichos sennores justiçias regidores de la villa de Albacete, puesto que en mandarles sennalar quatro hombres deste dicho lugar se les a fecho e faze notorio agravio, lo qual entienden contradexir e sobre ello pedir justiçia ante quien viere que les converna...²⁶

No sabemos ante quién llevarían sus protestas los alcaldes de La Gineta, pero sí conocemos por un documento fechado el día 31 de marzo de este año las razones que les asistían para negarse a enviar tantos hombres; el documento es una alegación que el alcalde Gonzalo Serrano hace ante el ayuntamiento de la villa de Albacete, y en él dice

...que sennalaseamos quatro hombres para el dicho efecto fue muy agraviado contra el dicho lugar e concejo de La Gineta porque de quarenta hombres con que esta villa e su tierra sirve a su magestad no es justo que de la decima parte el dicho lugar de La Gineta, pues es notorio que de noventa vezinos o moradores que alli ay los veynte son francos y de los otros ay mas de quinze viudas, por manera que no tiene el dicho lugar la veyntena parte de vençindad desta villa [...] Porque de mas de lo susodicho los moradores en el dicho lugar todos son labradores que harían falta en sus lauores si oviessen de yr a la guerra, lo qual rredundaria en perjuizio de la republica...²⁷

Como se ve por este documento, la villa señalaba para completar el contingente de tropas que debía enviar cierto número de hombres de los lugares de su jurisdicción (en este caso, la décima parte). Las protestas fueron tenidas en cuenta por el ayuntamiento de la villa, que accedió a señalar sólo tres hombres de La Gineta, que fueron Jorge Hernández, un tal Xerez y el hijo de Juan Armero.

Aunque en Albacete no se recibiría hasta junio, el día 1 de mayo Carlos V envió desde Barcelona una carta anunciando su partida fuera de los reinos de España. Además de dar noticias sobre el movimiento de los franceses y sus aliados

²⁶ A.H.P. Albacete. Sec. *Municipios (Albacete)*. Caja 359.

²⁷ *Ibidem*.